

## 《单词百科:minorities是什么意思?minorities怎么发音?minorities的解释和用法》

英语单词minorities是什么意思?minorities怎么读?minorities怎么发音?简答网为您整理了minorities的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### minorities怎么读

minorities的读音:[ma 'n r t z]

### minorities的意思

1、n.少数( minority的名词复数 );小部分;少数民族;未成年;

### minorities的相关词组

1、a minority of 少数人

2、be in the minority 是少数派( 尤指在投票的两部分人中 );

- 3、ethnic minorities 少数民族；少数族裔；
- 4、minority party 少数党成员
- 5、Minority Leader [法] 少数党领袖；
- 6、minority interest 少数权利，少数股权；
- 7、minority group 少数群体；
- 8、minority nationality 少数民族；
- 9、national minority [法]少数民族；
- 10、minority name 少数民族名称
- 11、tiny minority 极少数；
- 12、minority government 少数党政府；
- 13、in the minority 属少数派，占少数的；
- 14、minority share 少数股份；
- 15、minority codon [医]稀少密码子，调谐密码子；
- 16、right of minority shareholders [经] 少数股东的权利；
- 17、minority emitter 少数载流子发射极；
- 18、minority attack [体]小攻击；
- 19、minority share holders [经] "少数股东"；

### minorities的近义词

- 1、adolescence n.青春期；青年期；
- 2、alternative adj.替代的；备选的；其他的；另类的；
- 3、boyhood n.男孩时代，少年时期；童年；
- 4、childhood n.童年；儿童时代；

5、component n.组成部分，成分；

### minorities的反义词

1、majority n.多数；多数票；超出其余各方票数总和的票数；法定成年年龄；

### minorities的双语例句

1、There are over 500 hospitals and folk clinics of medicine of ethnic minorities.

民族医药机构和民间诊所达500余所。

2、Ethnic minorities struggle against prejudice and poverty.

少数族裔努力与歧见和贫穷奋战。

3、First IVE Foundation Diploma course tailor made for Ethnic Minorities funded by the Kadoorie Foundation.

有幸得到嘉道理基金会赞助,开设首个专门为少数族裔而设的香港专业教育学院基本文凭课程。

4、They have no means, short of civil war, to enforce their will upon the minorities.

他们只有通过内战才能将意志强加给少数派。

5、That is because the study included only a small percentage of minorities.

这是因为研究对象只是少数群体中的一小部分。

6、This is particularly true for minorities and especially so for Asian Americans.

这对少数人种来说尤其现实,尤其是对美籍亚裔而言。

7、Discussion of Civil Laws Relief to Citizens'Education Right in Minorities Regions.

侵害公民名誉权民事责任研究。

8、Religious minorities were allowed a wide measure of toleration.

宗教少数派获得广泛的宽容对待。

9、The new law will penalize businesses that treat minorities unfairly.

新的法律将处罚对待少数不合理的公司.

10、 We speak for the minorities who have not yet entered the mainstream.

我们为尚未进入主流的少数群体说话.

11、 The interests of minorities will have to be safeguarded under a new constitution.

新宪法必须能保护少数群体的利益。

12、 All previous historical movements were movements of minorities, or in the interests of minorities.

过去的一切运动都是少数人的或者为少数人谋利益的运动.

13、 Therest diseases were minorities, less than 5 %.

其余汤证较少,皆< 5%.

14、 Forwomen and minorities: Be especially wary of invitations to sit onuniversity committees.

对于女性和少数裔教员: 要特别当心来自大学委员会的邀请.

15、 Care is to be taken to include minorities.

少数人种也会被给予关注.

以上是简答网为您整理的minorities怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于min

orities的用法、minor

ities的释义、minorities的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/minorities>